

DESDE LA  
**REDACCIÓN** 

En el programa de streaming de **La Tercera, Desde la Redacción**, la presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada, abordó los episodios de agresiones e inseguridad en centros de salud, asegurando que se trata de “una violencia que desprecia la vida”. Además, pidió que en  discusión presupuestaria “los recursos para dar seguridad en los establecimientos de salud vayan por el Ministerio del Interior”.

En medio de los coletazos por la denuncia por violación en contra de Manuel Monsalve -que gatilló una profunda crisis en el oficialismo-, la diputada del Frente Amplio, Gael Yeomans, aseguró que el exsubsecretario del Interior “traicionó las confianzas” del gobierno. La parlamentaria también criticó al diputado del PPD, Raúl Soto, por asegurar -respecto al manejo del caso- que “el peor enemigo del gobierno y del Presidente Boric hoy es el propio Presidente”. “Equiparar las situaciones” respecto al rol del Mandatario y Monsalve “no corresponde”, enfatizó la legisladora.

El diputado Soto estuvo en el programa y respondió a las críticas. Si bien reconoció haber utilizado una “forma excesiva”, insistió en que hubo “errores” de La Moneda y que se debió pedir antes la renuncia a Monsalve. También abordó las declaraciones de la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, quien apuntó a parlamentarios “que solo hacen noticia por criticar a otros y no por sus propuestas”. “No voy a polemizar con la ministra Orellana ni con nadie. Yo creo que el foco debe estar puesto hoy día, desde la perspectiva del Ministerio de la Mujer, en cómo mejoramos los protocolos para que cuando ocurra una denuncia de esta naturaleza en el gobierno se sepa cómo reaccionar”.

Tras la tragedia que golpeó al INBA, con la explosión de una bomba molotov que dejó al menos 35 alumnos heridos, el exministro de Educación Raúl Figueroa aseguró que “muchos de quienes hoy están en cargos de autoridad a nivel municipal y nacional fueron parte de un proceso de normalización de la violencia”. En concreto, dijo que la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler, “políticamente” tiene “una responsabilidad enorme”.

Por su parte, el defensor de la Niñez, Anuar Quesille, criticó al grupo de apoderados del INBA que defendieron a quienes están dispuestos “a arriesgar su vida y libertad para hacer ruido suficiente para ser escuchado”. “Los adolescentes no pueden ser carne de cañón en las legítimas demandas estudiantiles”, dijo Quesille, quien también aseguró que la ley Aula Segura tiene “problemas jurídicos”.

